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Vorlage: AF/0037/2019 Datum: 14.03.2019 

 

Verfasser: 04-FW-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Sachstand NAWIS und Lehrküche 

Gremienweg: 

28.03.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

   

 

  Sachstand NAWIS und Lehrküche Realschule plus Asterstein 

1. Mit der Maßnahme wurde noch nicht begonnen, obwohl die Schule aufgrund eigener Leis-

tungen die Kücheneinrichtung gewonnen hat. Nun werden 10.000 Euro aus 2018 übertragen 

für Planungsleistungen. Für 2019 gibt es laut Aussage der Verwaltung keinen Ansatz, weil 

die Genehmigung für den Landeszuschuss noch aussteht. 

 

 Woran liegt es, dass der Landeszuschuss noch nicht genehmigt wurde? 

 Wann wurde der Antrag gestellt und wie häufig wurde bei der zuständigen Landesbehörde 

nachgehakt? 

 Reichen 10.000 Euro Planungsmittel, wenn allein ein naturwissenschaftlicher Raum mehr 

als 200.000 Euro an Kosten verursacht? 

 Wann rechnet die Verwaltung mit der Realisierung der Lehrküche? 

 

Sachstand NAWIS Gymnasium Asterstein 

2. Der Förderantrag wurde nach Aussage der Verwaltung 2016 bei der ADD eingereicht. Die 

weitere Umsetzung soll nach Erteilung des Bescheids erfolgen. 

 

 Woran liegt es, dass der Landeszuschuss noch nicht genehmigt wurde? 

 Wie häufig wurde bei der zuständigen Landesbehörde nachgehakt? 

 Wann rechnet die Verwaltung mit der Umsetzung? 
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